



～校訓～

「自律」・「至誠」・「友愛」

第 42 号

# 清 修 館 だより

平成 27 年 12 月 24 日発行

君の夢をここで見つけてほしい

鹿児島県立川薩清修館高等学校

## 実りの秋，充実の2学期！多彩な行事の清修館

### 第9回 体育祭

9月5日（土）本校第9回の体育祭が行われました。晴天にも恵まれ、滞りなく実施されました。本校の体育大会は、競技、パネル、応援の3つの部門で競い合います。各学年が一致団結し、夏休みからパネル作成や応援練習に取り組みました。

本年度は競技の部、パネルの部、応援の部ともに3年生が制し、3冠を達成。最上級生としての底力を見せてくれました。



### 和歌山国体 本校から3競技出場！

男子ホッケー部、ウエイトリフティング部、陸上競技部が、「2015 紀の国わかやま国体」に出場しました。惜しくも上位入賞には届かなかったものの、県代表の名に恥じない立派な戦いぶりでした。

なお、ウエイトリフティングでは、本校OBの下原卓朗選手が成年94kg級スナッチで昨年に引き続き優勝。見事2連覇を達成しました。



### 清修館フェスタで盛り上がる！

10月24日（土）、本校清修館フェスタ（文化祭）が行われました。

午前中はバザーや有志によるステージ発表を、午後からはクラスおよび部活のステージ発表を行ない大盛況でした。展示作品もクラスや部活動での日頃の成果を十分に発揮する力作がならびました。



### 蘭牟田池遠行

11月20日（金）は、恒例の蘭牟田池遠行が行われました。本校を出発し、愛宕山を經由し、蘭牟田池を一周して学校まで戻る16.3



キロのコースに全校生徒が挑みました。男子は3時間20分、女子は3時間50分の制限時間内にほとんどの生徒が完走することができました。

### 吹奏楽部・演劇部 定期公演

11月22日（日）に入来文化ホールで本校吹奏楽部&演劇部の第8回定期公演会が開かれました。

第1部では吹奏楽部が、第2部では演劇部が公演を行いました。続く第3部では、入来商業OBの城ヶ峰繁さんをゲストに迎え、吹奏楽部と共演いただき、「日本叙情歌集」を独唱されました。観客の感動を呼び、割れんばかりの拍手が鳴り響きました。



ご来場いただいたお客様、協力してくださった皆様、誠にありがとうございました。

### 創立10周年 キャッチフレーズ決定！

全校生徒の投票により、キャッチフレーズを決定しました。

清修館 今ここに築く  
我らの奇蹟

～ The 10th Anniversary ～

本校リアルタイムの情報はブログにて。アクセスよろしくお願いします。

<http://sensatsu.edu.pref.kagoshima.jp/>

平成28年度 川薩清修館は  
開校10周年を迎えます